
Prata da Casa 2022 – Jane Dullius 

Estava eu, Jane Dullius, feliz já concursada na Faculdade de Educação da Universidade de 

Brasília (onde já havia atuado como professora substituta) quando surgiu, também, a 

oportunidade na Faculdade de Educação Física, para a vaga para professora de Dança (uma de 

minhas especialidades) e, assim, passei a ser Docente efetiva na nossa UnB. Minha efetivação 

foi assinada dia 1° de setembro de 1997, mas, como a turma de FRM (Formação Rítmica do 

Movimento) estava já formada e sem professor, desde 31 de julho eu já estava conduzindo as 

atividades do grupo. 

Nestes primeiros anos ministrei Metodologia da Dança, Corpo e Movimento, PD de Natação, 

de Nado Sincronizado e de Alongamento, entre várias atividades. Mas foi com a intensa FRM 

(que todos os antigos aqui certamente recordam) que fui mais envolvida. Em todos os finais de 

cada semestre os calouros de FRM davam um “show” de dança, expressão e ritmo onde 

participavam, como expectadores, todos os integrantes da FEF. Era realmente uma “festa”. 

Em 2001, em meio ao Doutorado, criei o Proafidi, posteriormente denominado Programa Doce 

Desafio, que em 2010 foi agraciado com o reconhecimento de ser um dos 10 maiores 

Programas de Extensão da UnB, onde tínhamos, simultaneamente, Ensino, Pesquisa e 

Extensão, tendo chegado a realizar mais de 24 mil atendimentos nos seus primeiros 16 anos, 

inclusive com várias participações em eventos internacionais e livro publicado pela Edunb 

(Diabetes: Saúde, Educação, Atividade Física, 418 pp, tiragem de 2.000 u., esgotado).  

Muitas foram as experiências e conquistas nesses 25 anos na FEF. Ministrei inúmeros cursos e 

eventos, em diferentes temáticas, pela Extensão. Recebi a placa de Professor Amigo da 

Imprensa pelo grande volume de inserções que eu tinha nas mídias (jornais, rádio e TV). 

Organizei a nossa Biblioteca Setorial da FEF (pouco tempo depois desfeita) e fui representante 

de nossa unidade nas reuniões da CCD. Criei disciplina na graduação e na pós-graduação. 

Participei de projetos conjuntos em pesquisa e extensão com os Campi UnB Ceilândia, Gama e 

no Paranoá. Hoje atuo principalmente nos estágios na Licenciatura e Bacharelado, e em áreas 

relacionadas à Saúde. 

Tenho muito que agradecer à UnB e a todo seu corpo docente, discente e administrativo pelas 

muitas e muitas oportunidades que me proporcionou, pelos aprendizados, e pela experiência e 

vivências que me fizeram crescer e ter orgulho de ser um integrante desse nosso excelente 

grupo de trabalho, emprenho e representação da Educação Física no nosso país. Além de 

companheiros, fiz amigos e reconheço ter auxiliado a muitos e muitos nos seus caminhos de 

desenvolvimento – e, por isso, agradeço. 

Que bom poder ser PRATA DA CASA !!!!! 


